
鳩山さんにエールを送ろう
普天間の基地機能を分散することは不可能に近いと思うが？
段階的には可能かもしれない、
それに挑戦するのが、
政治であり、一国のリーダーたる鳩山首相ではないのか
沖縄の県民の皆さんの負担を軽減する為にも
これは難題だが
鳩山首相は、県外の了解を必ず取り付けてほしい。

https://ta-k.co.jp/aragane/1265/

